



Cet homme est certainement le photographe le plus aimé dans le monde. Dès l'âge de 7 ans il commence à faire des photos. Aujourd'hui à 80 ans il est toujours aussi sollicité, photographiant chefs d'Etat, la mode, l'actualité, le cinéma.

De très beaux ouvrages de ses photos ont été publiés. Cet été vous pourrez contempler sa magnifique exposition rétrospective au musée des Arts Décoratifs. Son nom ? Jacques-Henri Lartigue. Son appareil ? Asahi Pentax.

 **ASAHI PENTAX** Distributeur exclusif pour la France métropolitaine 

Jacques-Henri Lartigue & Asahi Pentax.